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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
 

INTERPELLANZA 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 101 del Regolamento interno 
a risposta orale in Aula 

 

OGGETTO: I treni tra Biella e Torino sono insufficienti 

   A quando la soluzione? 

Premesso che 

− l'emergenza covid19 ha stravolto la normale gestione degli orari e del numero 

delle corse tra Biella e Torino  

Altresì rilevato che  

− apprendiamo dagli organi di stampa che la linea Biella / Torino risulta 

particolarmente utilizzata da tanti pendolari che fanno molta fatica ad adattare le 

proprie esigenze di lavoro e di studio ai nuovi orari previsti da Trenitalia 

− come noto infatti durante il lockdown molti treni sono stati soppressi e, ad 

oggi, non risulta sia in programma il loro ripristino completo 

− tra gli altri si lamenta in particolare la soppressione del treno delle 7,20 verso 

Santhià ed altri che garantivano il collegamento tra Biella e Torino in orari di 

grande interesse per i pendolari 

Anche osservato che  

− questo disservizio costringe molti pendolari ad utilizzare bus alternativi o a 

ripiegare sui mezzi privati per riuscire a raggiungere il posto di lavoro e studio e 

per tornare a casa  

Rilevato che 



 

− recenti dati sul TPL confermano la prevista flessione della domanda di 

trasporto in quanto molti utenti stanno optando per il trasporto privato individuale 

a discapito di quello pubblico 

− è evidente a tutti come lo spostamento dell'utenza dal trasporto pubblico 

collettivo e quello privato individuale avrà effetti nefasti anche sulla sostenibilità 

ambientale ed in particolare sulla qualità dell’aria 

Infine rilevato che  

− la Provincia di Biella è da sempre deficitaria rispetto ai collegamenti 

infrastrutturali verso Torino e Milano e la ferrovia, in quanto oggetto di 

investimenti adeguati come l’elettrificazione già finanziata con la Giunta 

Chiamparino, potrebbe rivelarsi uno strumento importante per favorire sviluppo 

economico locale e qualità di vita  

 

° ° ° 

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere 

INTERPELLA 

il Presidente e gli Assessori competenti 

per sapere 
 

- se si è a conoscenza dei disagi che i pendolari stanno patendo quotidianamente sulla 

linea ferroviaria Biella - Torino e come si pensa di intervenire per risolverli 

garantendo un servizio di qualità adeguata che incentivi l’utilizzo del treno 

- se, in che modo ed in che tempi si pensa di intervenire al fine di valorizzare il 

trasporto pubblico su ferro allo scopo di scongiurare la fuga dell'utenza verso la 

mobilità privata su gomma che avrebbe effetti nefasti per la qualità dell’aria 

 

Alberto Avetta 
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